

KSB erhöht Beiträge erneut

Landkreis/Liebenau. Alle bleiben an Bord: Beim Kreissporttag, der als Präsenzveranstaltung im Hotel-Restaurant „Schweizerlust“ in Liebenau stattfand, wurden alle Vorstandsmitglieder des Kreissportbundes ein-



KSB-Vorsitzender Klaus Wessmann führte durch den Kreissporttag. FOTO: KESSLER

stimmig in ihren Ämtern bestätigt. Weniger einvernehmlich verliefen hingegen die Diskussion und die anschließende Abstimmung über die erneute Beitragserhöhung für das kommende Jahr 2022 – schließlich wurden die Gebühren, die jeder Verein je Mitglied an den KSB entrichten muss, erst beim jüngsten Kreissporttag 2018 nach oben angepasst. Durchschnittlich steigen die KSB-Mitgliedsbeiträge 2022 um 14,7 Prozent.